



**Ella Endlich**

Ella Endlich verfügt über eine unbändige Lebenslust, die ansteckt und Mut macht. Sie hat die seltene Gabe zu berühren, durch ihre Stimme und ihr zugewandtes Wesen. „Mich selbst berühren menschliche Begegnungen. Das ist der Stoff, aus dem meine Lieder sind.“ Ella Endlich zieht die Konsequenzen mit einer Klarheit und einem Mut, die sie selbst erstaunen!

Als „wahnsinnig aufregend und inspirierend“ beschreibt sie dann auch die Energie im Studio, wo aktuell Songs für das kommende Album finalisiert werden. Gemeinsam mit ihrem neuen Team hat Ella sich auch als Sängerin und Songschreiberin die Frage gestellt, wie sie sich in Zukunft verstanden wissen will. Die Antwort ist: Tanzbarkeit und Positivität!

„In allem, was ich mache, fließt alles ein, was ich bisher getan habe.“ Und das ist viel. In ihrem Leben stecken gleich mehrere Künstler-Karrieren. Mit ihren 40 Jahren kann Ella Endlich wie kaum eine andere bereits auf über 25 bewegte Bühnenjahre zurückblicken: Teenie-Star mit 14, Absolventin der Bayerischen Theaterakademie August Everding, Schlager-Prinzessin und gefeierter Gast der großen Samstagabend-Shows. Ihren Namen verbinden viele mit der märchenhaften Aschenbrödel-Ballade „Küss mich, halt mich, lieb mich“ Das war 2009 der Durchbruch von Ella.

An Ella Endlich führt kaum ein Weg vorbei: Ob in ihrer Rolle als Jurorin bei „DSDS“ für RTL, oder als Top-Tänzerin (2. Platz „Let's Dance“ 2019), als stimmungsgewaltige Sängerin („The Masked Singer“-Siegerin 2022) und aktuell mit ihrer Teilnahme bei „Das große Promibacken“.

„Ich tanze an den Ufern der Seine“, singt die Berlinerin gleich zu Beginn ihrer neuen Single „Hand in Hand“. Moderne Klänge und druckvolle Beats, in denen Ella Endlich ihr Liebesglück („Wir sind seelenverwandt“) und das Unterwegssein zelebriert – und dabei vor allem nach vorne schaut. „Im alten Käfer nach Rom...“ geht's weiter, inklusive Zwischenstopp in Wien, wobei sie zusammen mit ihrem neuen Team um den musikalischen Leiter Joachim Wolf auf noch mehr Tanzbarkeit und pure Euphorie setzt. Mit ihrer neuen Single „Hand in Hand“ startet Ella Endlich zum Ende dieses Jahres direkt mit einem neuen Anfang, zu dem man unmöglich stillsitzen kann. Die neue Single „Hand in Hand“ erscheint am 08.11.2024.

Um den unterschiedlichen Anforderungsprofilen zu begegnen stehen unterschiedliche Live-Setups zu Verfügung. Mit ihrem sehr eigenen Mix aus Schlager, Dance und Pop ist Ella Endlich unverwechselbar und eine Bereicherung für jede Veranstaltung!